

1^{er} dimanche du Carême

Sam. 17 février (Somerset 19h30)	+ Ernest Carrière – L'abbé Marcel
Dim. 18 février (St-Léon, 9h)	Intentions des paroissiens/nes – L'abbé Marcel
Dim. 18 février (Somerset, 11h)	Intentions des paroissiens/nes – L'abbé Marcel
Mer. 21 février (St-Léon, 9h)	+ Étienne & Rita Rondeau – Offrandes des funérailles

2^e dimanche du Carême

- Jour du Seigneur -

Sam. 24 février (Somerset 19h30)	+ Rose Van de Kerckhove – La famille
Dim. 25 février (St-Léon, 9h)	+ Wilfred Labossière – Solange Labossière
Dim. 25 février (Somerset, 11h)	+ Frères et sœurs défunts – Donald Grenier
Mer. 28 février (St-Léon, 9h)	+ Rita Grenier – Offrandes des funérailles



Le 18 février 2024 - 1^{er} dimanche de Carême

« Après l'arrestation de Jean, Jésus vint en Galilée proclamer l'Évangile de Dieu... » - Marc 1, 14

Avez-vous déjà pensé à la difficulté pour Jésus d'aller en Galilée, sachant que Jean venait d'être arrêté pour avoir enseigné le même message que lui. Il a

fallu beaucoup d'amour et de confiance à Jésus pour faire ce pour quoi le Père l'avait envoyé sur terre. De la même manière, vivre un style de gestion demande un grand amour et une grande confiance de notre part. Nous devons être prêts à nous abandonner complètement à Dieu, confiants qu'il nous donnera toujours tout ce dont nous avons besoin pour accomplir son plan pour nous.

Réflexions sur le mariage

« Celui qui veut venir après moi doit renoncer à lui-même, se charger de sa croix et me suivre. » (Mt 16:24) Nous n'avons jamais à porter nos croix seuls. Tournez-vous vers le Christ et permettez à votre époux(se) de vous aider à porter votre croix.

MERCI!

La lampe du sanctuaire
brulera aux intentions
De
Richard & Lyn
Labossière

Janvier

Part-à-Dieu : 940\$
Pré autorisé : 1110 \$

Merci beaucoup!
Votre générosité est
grandement appréciée!

JOURNÉE DE CONGÉ

L'abbé Carrière sera absent de la paroisse le mardi 20 février afin de profiter de la Journée Louis Riel.

ADJOINT.E ADMINISTRATIF.VE

La Paroisse Notre Dame de la Nativité est à la recherche d'un.e adjoint.e administratif.ve. Les responsabilités sont les suivantes : la publication du bulletin paroissial hebdomadaire, la tenue des registres de la paroisse, le travail de secrétariat pour les cimetières et les tâches qui lui seront confiées par le curé. Le poste est à temps partiel : cinq heures par semaine. Entrée en fonction : le 1^{er} avril 2024.

Si le poste vous intéresse, S.V.P. envoyer votre CV à l'abbé Marcel Carrière au courriel suivant : marcelpretre@gmail.com d'ici le 29 février.

Nouvelle vidéo - Mgr LeGatt sur la santé mentale et le bien-être Comme le premier mois de l'année vient de tirer à sa fin, Monseigneur Albert nous propose une réflexion sur la santé mentale. En effet, ces jours, parmi les plus sombres et les plus froids de l'année, mènent avec eux un coût particulier sur notre santé mentale, et maintenant plus que jamais, il est important pour nous de réfléchir sur notre santé mentale et sur le bien-être de celles et de ceux dans notre entourage. Allons ainsi à la rencontre les uns des autres, par souci les uns pour les autres, pour être particulièrement compatissants, et ainsi incarner la lumière et l'espoir du Christ pour tous et chacun, même en les temps les plus difficiles. Pour voir la vidéo, cliquez ici ou visitez la page d'accueil du site Web diocésain, www.archsaintboniface.ca ou encore la page Facebook du diocèse, au <https://www.facebook.com/ArchSaintBoniface/>

Maisonnées de foi - Témoignage « Depuis un an, je chemine avec cinq autres individus, deux femmes et trois hommes, dans l'expérience d'une Maisonnée de Foi, se rencontrant fidèlement une fois par mois. Bien qu'au début on se connaissait un peu ou même pas du tout, très vite se sont établis des liens de confiance mutuelle, d'écoute intéressée, voire de vulnérabilité. Quelle bénédiction! Car alors la Parole de Dieu est devenue encore plus riche, plus vivante et plus incarnée pour moi. Cette Parole méditée, vécue, partagée entre nous rend encore plus riche pour moi la rencontre avec le Seigneur tant désirée.

Monseigneur Albert LeGatt, archevêque de Saint-Boniface

Nous avons besoins de vos signatures! Signez la lettre dès aujourd'hui! En solidarité avec les défenseurs de Guapinol et du secteur de San Pedro au Honduras, nous cherchons à recueillir 32 000 signatures pour la lettre adressée à l'ambassadrice du Honduras au Canada d'ici le 25 février 2024. Une délégation de Développement et Paix - Caritas Canada rencontrera l'ambassadrice du Honduras au Canada, Beatriz Valle, et lui remettra la lettre au printemps 2024. Chaque signature compte! Signez la lettre aujourd'hui : Agir | Développement et Paix – Caritas Canada (devp.org)

Disponibilité de l'abbé Carrière : L'abbé est disponible après la messe de 9h00 à l'église. Il est là de 9h30 à 10h00 : pour confession et/ou dialogue.

Fin de semaine « Viens et Vois » - École catholique d'évangélisation Programme de formation des disciples - 22 au 24 mars 2024 L'École Catholique d'Évangélisation organise une fin de semaine « Viens et Vois », du 22 au 24 mars. C'est l'occasion pour les étudiants potentiels de faire l'expérience de la vie au sein du Programme de Formation des Disciples. Venez passer la fin de semaine avec nous et soyez immergés dans la vie de la communauté, en participant aux cours, aux temps de prière, au culte et aux tâches quotidiennes, tout en discernant votre appel à participer en tant qu'étudiant pour l'année scolaire 2024-2025. Pour en savoir plus sur le programme, visitez le site www.catholicway.net/dfp ou inscrivez-vous dès aujourd'hui à www.catholicway.net/come-and-see

Développement et Paix – Atelier Carême de partage – Cultivons nos droits! – le 20 février 2024 Venez rejoindre Développement et Paix pour notre atelier de Carême de partage – Cultivons nos droits! qui aura lieu le mardi 20 février de 19h à 21h à l'Archidiocèse de Saint-Boniface (151 avenue de la Cathédrale, Winnipeg, Manitoba). Inscription à 18 h 30, avec un léger goûter. Venez apprendre au sujet des partenaires HOMEF (Home of Mother Earth Foundation) de Nigéria, Fundación Nuna Bolivie et PAYOPAYO de l'Indonésie et leur travail de mobilisation communautaire pour le changement climatique, la sécurité alimentaire et la durabilité agricole. Inscrivez-vous dès maintenant ici: https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=mdcbDEuHek20Qk6TU8TVkawGoD7b5z1AvHGAbi_MICNUN083R1I5WTNTTDAzNlpaMlc0TVpYRTFFQS4u Contactez Jason Cegayle, personne animatrice de Développement et Paix – Manitoba et Thunder Bay à jcegayle@devp.org ou à (204) 231-2848.

Un chat se met à aboyer sur le toit d'une maison. Un autre chat, surpris, dit : "Tu es fou, pourquoi aboies-tu au lieu de miauler ? Le chat répond : "Je ne peux pas apprendre une autre langue ?"

LAMPE DU SANCTUAIRE

J'aimerais que la lampe du sanctuaire brûle aux intentions de :

Offrande de :

Coût 10\$ pour la semaine.

Paroisse Saint-Léon

C.P. 5014, Saint-Léon, Manitoba, R0G 2E0

L'Abbé Marcel Carrière

Bureau et Résidence : 204-744-2527

Courriel : marcelpretre@gmail.com

Lorraine Mabon, secrétariat : 204-744-2698

Diane Gosselin, Bulletin : 204-825-4026

Richard Grenier, Prés. du CPP : 204-744-2765

Philippe Grenier, Prés. du CAE : 204-825-8119



Le 18 février 2024 – 1^{er} dimanche de Carême



Le périple que suit Jésus après son baptême est un peu comme notre existence sur cette terre. Nous sommes baptisés, puis plongés dans la vie avec tous ses désordres et les déserts que souvent nous traversons et puis, pour les plus heureux d'entre nous, vient la conversion.

Notre baptême, lorsqu'il est reçu très tôt, est souvent comme une graine qui ne germe pas. En fait, c'est une étape assez brève dont nous ne percevons souvent pas très bien le sens si autour de nous nos parents ou nos proches n'apportent pas le terreau nécessaire à l'épanouissement de notre foi. Malgré tout, quand nous sommes face à nous-mêmes, nous sentons bien que le baptême ouvre en nous le grand questionnement du sens de notre existence. Mais les choses peuvent parfois simplement en rester là.

Puis vient l'âge adulte, et alors les affaires se compliquent passablement. Nous passons par toutes sortes d'étapes faites d'Amour, bien sûr, mais parfois aussi de rencontres avec le Mal, des rencontres faites de désordres, de plaies à l'âme et de tout ce qu'il y a de moche sur cette planète. Ce sont les déserts que nous devons affronter.

Notre vie sur la terre oscille entre la tentation du Mal et l'appel du Christ à la conversion. Nous livrons un combat quasi permanent au fond de nous-même, comme Jésus l'a vécu dans le désert. Notre conversion n'est d'ailleurs pas une chose acquise. Elle est remise en question chaque fois que nous laissons le Malin s'introduire dans les failles de nos faiblesses pour nous faire chanceler !